
 

 

第６３９回例会 通巻６１２号

平成２２年 10 月 28 日 ２０１０～２０１１年度Ｎｏ．１４

 

 

本日の例会  

◆会長の時間◆出席報告◆幹事報告 

◆委員会報告◆地区大会事務局長報告 

◆ＳＡＡ報告 

10 月 28 日(木) 

『地区大会リハーサル』 
小野 晃範  岡田 正一 

 

次回の例会予告(第 640 回例会） 

11 月 4 日(木) 

『クラブフォーラム』 
 

 

次々回の例会予告(第 641 回例会）

11 月 11 日(木) 

『韓国 3770 地区 GSE 

クラブ訪問』 

会 員 総 数 34名 

本 日 の 出 席 21名 

(内出席率計算会員) 21名 

本 日 の 出 席 率 73％ 

修正出席率 (９/30) 100％ 

堺１２RC合同交流会 
〰プログラム〰 

 
        司会進行 堺ﾌｪﾆｯｸｽ RC 幹事京谷 知明 

 
１.例会変更 5 ｸﾗﾌﾞ会長による点鐘並びに会長挨拶 

堺泉ヶ丘 RC 会長 赤松 健一様 
堺中 RC 会長   西谷 稔 様 
堺清陵 RC 会長  小出十代和様 
堺東南 RC 会長  森 裕貴 様 
堺ﾌｪﾆｯｸｽ RC 会長 片木 修 様 

２.第 2640 地区ガバナー挨拶 ｶﾞﾊﾞﾅｰ米田 眞理子様 
3.新クラブご紹介       
点鐘､クラブ旗の寄贈  

 堺ﾌｪﾆｯｸｽ RC 会長  片木 修 様 
堺フラワーRC 会長ご挨拶  堀本 欣吾様 

 
4.  堺 RC 大澤 徳平パストガバナー様 ご挨拶 

 
5.カンパイ 

堺北西南西 RC ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 猿田 慎男様 
 

〰アトラクション〰 
 ロータリー歴史講談師 旭堂 南陽       

サックス演奏者 里村 稔・ギター演奏者 大野 浩司   
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例会の記録 (第６３８回例会)             ･･････ 10月 21日･･････ 

 

「BUILDING COMMUNITIES BRIDING 
CONTINENTS」 

「地域を育み、大陸をつなぐ」            

  
堺13ロータリークラブの皆さま  

 国際ロータリー第2640地区ガバナー 米田眞理子 

 今夜、堺 13ＲＣの会員が集まり集うことを心より感謝申し上げ

ます。 

さて、本日をもって個別訪問を基本とする、地区内72クラブの公

式訪問をすべて予定通り終えました。その折の会長・幹事様始眼

会員皆様の温かい、ロータリーらしいおもてなしに感謝申し上げ

ます。 

 ＲＩ第2640地区の南の端、那智勝浦・串本からここ北の端、堺まで行き来を重ね、堺市は2640

地区の中で一番大きな市であり、歴史と文化の素晴らしいところだと再認識いたしました。さて、

その中で、地区では16年間ガバナーを輩出してなくて堺市のロータリークラブに所属している私

は残念に思うことも数々あります。 

 さて、公式訪問では地区内のクラブの数々の取り組みに感心するとともに、感動を頂きました。

私たちのロータリークラブは不滅です。さらに大きく羽ばたくように会員増強問題だけでなく、

尚一層ロータリーを高めて、ロータリアンは熱意を尽くして、奉仕の理想を実践していただきた

いと考えます。堺１３ＲＣが一丸となればロータリーをさらに高めることが出来ます。 

 本日ご参会の皆様のますますのご活躍を心よりご祈念申し上げております。 

この場をお借りして 11月6日 7日の地区大会でのお手伝い・ご出席を 

あわせてお願い申し上げます。 



 

 

堺中RC会長 西谷 稔様 

堺東南RC会長 森 裕貴様 

堺泉ヶ丘RC会長  

赤松 健一様 

堺フラワーRC会長 
堀本 欣吾 様 

堺清陵RC会長  
小出 十代和 様 

例会変更5 ｸﾗﾌﾞよる点鐘  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新クラブご紹介 

堺フラワーRCへ点鐘とクラブ旗のプレゼント 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

堺ﾌｪﾆｯｸｽRC片木 修 会長 

 

猿田 慎男ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様 

堺RC 大澤 徳平 

パストガバナー様 



 

 

車椅子寄贈式 

10月28日 堺市役所にて 

堺ﾌｪﾆｯｸｽ RC会長 片木  修 
 

 本日は、国際ＲＣ２６４０地区の２０１０－２０１１年度の地区大会を私

ども堺フェニックスＲＣがホストクラブとなって開催することとなり、その

開催日が迫って参りましたことから、堺12ＲＣの親睦交流会を開催して堺の

ロータリアンの親睦を一層深めて堺地区で開催する地区大会を成功させてい

ただきたいとの願いから、この交流会のご案内をさせていただきましたとこ

ろ、このように多数の皆様方のご参加をいただき、本当にありがたく厚く御

礼申し上げます。 

堺で一番若いクラブと思っておりましたが、本日、米田ガバナーからご案

内のように、１０月１４日付で“堺フラワーＲＣ”が認証されましたので、実際には２番目に若いクラブとなっ

た訳ですが、いずれに致しましても、未熟なクラブであります私どものクラブがホストを務めます地区大会を助

けてやろうという堺１２ＲＣの会員の皆様方のお気持ちが本日のこのご出席にそのまま現わされているものと感

謝し、ロータリーに懸ける思いは、まさに、“堺はひとつ”と実感させられ、誠に、心強く感動しているところで

ございます。 

 私どもは、来る地区大会に向かって、誠心誠意努力する所存でございますので、何卒、よろしくお力添えのほ

どお願い申し上げます。本日は、誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

地区大会ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞとしての記念事業、福祉施設への 

車椅子寄贈は発送を終え、残り1台を堺市役所にて 

贈呈式終了後、【ボンの山作業所】へ届けに行きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２３日(土)第3720地区(韓国)GSEのお迎え 

 

地区大会記念ゴルフ大会 
クラブの皆様、早朝から遅くまでお

手伝い頂きまして誠に有難う御座い

ました。また、お食事も取る間も無

く申し訳ありませんでした。皆様の

お蔭でクラブ一丸となり、無事好評

裡に終えられた事を深く感謝し、御

礼申し上げます。 

会長 片木 修 


